



Frédérique ROLET
Co-Secrétaire Générale

Valérie SIPAHIMALANI
Secrétaire générale adjointe

à

Madame Najat VALLAUD-BELKACEM
Ministre de l'Éducation Nationale
110 rue de Grenelle
75007 PARIS

Paris, le 8 juin 2016

"L'oubli n'est-il qu'une défaillance de la mémoire ou une condition de la vie humaine ?"

Madame la Ministre,

En juillet 2015, le SNES-FSU était reçu en intersyndicale, afin d'y déposer un appel de plus de 160 universitaires "Pour la défense de l'enseignement de la philosophie" au lycée.

En janvier 2016, le SNES-FSU vous demandait de renouveler et de renforcer la consigne donnée aux recteurs l'année précédente, en faveur du retour des dédoublements en classe de philosophie pour les séries technologiques.

A ce jour, nous attendons toujours des réponses, alors que le bilan de la réforme du lycée, mis en œuvre sur le tard et a minima, ne laisse aucune place à une authentique remise à plat de cette réforme, pourtant largement contestée depuis 2010.

Sauf à nous convaincre que l'oubli est une condition de la vie (politique), nous vous demandons, Madame la ministre, de respecter les engagements pris, afin de mettre un terme à la dégradation des conditions d'étude et d'enseignement en philosophie, situation qui engendre colère et inquiétude chez les correcteurs de l'épreuve de philosophie.

Veuillez agréer, Madame la Ministre, l'expression de notre haute considération

Frédérique ROLET

Valérie SIPAHIMALANI